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Inklusion heißt:  
 
Jeder kann dabei sein.  

Das steht in einem Gesetz.  

Inklusion heißt auch bei der Politik mitzumachen.  

Politik machen heißt dabei sein, mitreden und mitbestimmen. 

Eine Gruppe kann etwas verändern und besser machen.  

 

Die Stadt Wuppertal findet Inklusion sehr wichtig.  

Sie gibt den Inklusionspreis für die besten Ideen.  

Es gibt viele Projekte zur Inklusion.  

Manche Projekte sind sehr gut.  

Sie können sich bewerben.  

Sie können den Preis gewinnen.  

 
Jeder kann sich bewerben 
  
Die Bewerbung wird ins Internet geschrieben:  

https://formulare.wuppertal.de:443/metaform/Form-

Solutions/sid/assistant/6321d2f38762f53485427da0 

Jeder kann Fragen stellen, wenn er etwas nicht verstanden hat:  

inklusionsbuero@stadt.wuppertal.de  

Die Bewerbung wird bis zum 30. November 2024 abgeschickt.  

Nach dem 30. November 2024 kann man sich nicht mehr 

bewerben. 
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